

Les actions des groupes armés sont dénoncées en Syrie



Damas, 11 juin (RHC-DPA- RT)- Le gouverneur de la province syrienne de Deraa, Mohammad Khaled al-Hanous, a dénoncé le fait que les actions des groupes des extrémistes islamiques qui agissent dans le pays portent atteinte directement au bien être du peuple.

Lors d'une rencontre avec une délégation du Programme Mondial des Aliments et de l'UNICEF, il a expliqué que les problèmes qu'affronte Deraa sont dus principalement aux sabotages des groupes armés, ainsi qu'aux sanctions économiques imposées à la Syrie par plusieurs puissances occidentales. Il a aussi critiqué la communauté internationale qui reste inactive.

Mohammad Khaled al-Hanous, a signalé qu'au contraire les autorités syriennes font des efforts pour poursuivre l'approvisionnement des aides alimentaires à la population.



Radio Habana Cuba